

# GRASS ROOTSに 名を刻め！

## — RESPECTから始める冒険 —

その2 (R 05. 04. 10)

### ～ 始業式のお話 ～

みなさん、おはようございます。学年が一つ上がり、今は、どのような気持ちでしょうか。「どのような楽しいことが待っているのか。」という思いでわくわくしている人、「大丈夫かな。」という不安な気持ちでどきどきしている人、人それぞれだと思います。みなさんで、素敵な学級を創って、わくわくを増やし、どきどきを減らしましょう。

さて、みなさんは、どのような1年にしたいと思っていますか。全員に発表してもらいます。発表することを1分で考えましょう。

まずは、「〇〇先生、大きな声で発表してください。」

芝根小のみなさんと楽しく、おもしろいダジャレを言って、笑顔でのりきる1年にしたいです。

次に、「〇〇先生、大きな声で発表してください。」

自分らしく、わくわくできる幸せな1年にしたいです。

今度は、「全員が隣の人同士で発表してください。

きっと、すてきな発表が聞けましたね。私は、芝根小に関わるすべての人が協力し合って、芝根小に名を刻むような記憶に残る1年にしたいです。

そのために、RESPECTできる気持ちをもってほしいです。簡単に言えば、自分やまわりの人を大切にしてほしいと思います。

1学期は、自分のことを大好きになってほしいと思います。大好きになるために、挑戦してほしいです。何かができるようになったとき、自分のことを大好きになるはずです。

1学期の目標を考えるときに、「勉強をがんばる」というあやふやな目標ではなく、「テストで100点を取るために、毎日、30分以上、学習する。」という具体的な目標を立てましょう。

5・6年生のみなさんは、今年もゴールデンウィークがあけたら、「夢かなえる冒険」を始めます。自分の夢を見つけ、叶えるための方法を考えましょう。

私は、昨年度、「フルマラソン挑戦」をして、何とか達成することができました。今年度、「夢かなえる冒険」の候補が4つあります。最初の全校朝礼で発表したいと思います。これで、私の話を終わりにします。